

毎年恒例の町会親睦旅行は回覧の案内の通り十一月十九日昨年と同じ中ノ沢温泉の花見屋となりました。

往路で猪苗代湖畔の天鏡閣を見学する予定です。やんごとなき有栖川宮威仁親王殿下の迎賓館で明治四十年建築です。

新型コロナの感染規制が緩くなり外出や観光のハードルが低くなつた影響で期日と目的地が当初予定変更となりましたが、出湯の郷で旨い料理に舌鼓を打ちながらの楽しいひと時をどうぞお過ごしください。

町会対抗運動会のご案内

三河台地区体育協会主催の標記運動会は三河台小学校を会場に十月二十二日行われます。

ずっと以前は圧倒的強さを誇っていた我が東町会ですが、育成会の皆さまの頑張り虚しく、このところ第三位に甘んじているの状況なので、ここは高齢者といえど数を頼みに徒競走に挑戦して参加得点一点を積み上げれば久しぶりの栄光は現実の話となりますので年齢制限なしでみなさん参加してみませんか。ただいまにトレーニングといきましょう。

新型コロナウィルス感染症が急増しています

定点当たり報告数

※ 第13週(3/27～4/2)から第18週(5/1～5/7)までの値は、全数把握時に同じ定点医療機関から報告を受けていた数値を参考値として記載

発生動向(第13週:R5.3.27～)
(全国、福島県、福島市)



福島県内の新型コロナウィルス感染症の感染者は前週と比較し減少しましたが、依然として高い水準で推移しており、福島市内においても同様の傾向が見られます。適宜換気や手洗い、手指消毒などの基本的な感染対策の継続、高齢者施設や病院に行くときのマスクの着用等、場面に応じた適切な対応とワクチン接種などの感染対策をしましょう。

今年の招待者は百四十人通りウエディングエルティで九月十八日敬老の日に開催されました。

今年も新型コロナ感染が収まらず高齢者が集まるので式典は行なわれずお祝いと記念品の引換だけとなりました。

今年も新型コロナ感染が収まらず高齢者が集まるので式典は行なわれずお祝いと記念品の引換だけとなりました。

